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令和元年度 若穂公民館運営審議会開催概要

１ 日  時  令和元年 6月 27日（木） 午後 2時～午後 3時 30分

２ 場  所  若穂公民館 ２階会議室

３ 協議事項

（１）平成 30年度公民館事業報告について
（２）令和元年度公民館事業概要について

（３）その他

４ 協議概要

平成 30年度公民館事業報告についての質問・意見等

○委 員  成人式の主催はどこになるのか

○事務局  式典は公民館、後半の祝賀会の主催は住民自治協議会となってい

る。

〇委 員  参加率は、若干減っているが、若穂は例年他の地区よりいいよう

だ。

〇委 員  講座の講師で地元の人の割合はどれぐらいあるのか。

○事務局  割合は出していないが、内容により外部の人でなければできない

場合以外は、地元の人にしていただいている。

      料理講座の、和菓子店の講師や、友の会の方、新規の将棋講座の

講師は地元の方にお願いしている。分館事業の歴史探訪や、陶芸

教室などすべて地元の講師で実施している。

〇委 員  地区の中にも定年後で、いろいろな能力のある人が多いので、地

区の財産として活用すれば地区の活性化になると思う。

令和元年度公民館事業概要についての質問・意見等

○委 員  新規の事業はどのように考え出しているのか。何か事業を提案す

るところがあるのか。

〇事務局  他の公民館の事業や、情報誌などを参考にしている。他に、講座

参加者からのアンケートでどんな希望があるか把握するようにし

ている。この審議会でも、どのような事業をしたらいか、大局的

な意見をいただきたい。
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〇委 員  募集はどのようにしているのか

〇事務局  地区の回覧のほか、ホームページや、新聞折り込みの週刊長野な

どを利用している

      若穂地区内でも、最近はいろいろなところで似たような講座をし

ていて、人集めには苦労している。

○委 員  ホームページで募集とは、公民館でホームページを作成している

のか。

〇事務局  長野市のホームページの中で、各公民館で作成して情報を載せて

いる。

〇委 員  ネットもいいが、年配の人は使わないので、紙の物が良い。年間

計画の全戸配布のがあるので、非常にいいと思う。

〇委 員  成人学校の健康ヨガを週２回にできないか希望があるようだが、

今年度は変更はないか。

〇事務局  健康ヨガは希望者が多いので、週２回にするか、会場を保健セン

ターにするかなど来年度に向けて検討している。

〇委 員  めだかっこくらぶだが、月１回にしては参加者が少ないようだが

〇事務局  住自協でおっこなっている「あひるっこ」とかぶっている部分が

あるようだ。母親にとっては、機会が多い方がいいと考えている。

〇委 員  館報の「若穂の文化地図」は非常にいいので、続けていただきた

い。遺跡以外にも地区の祭など題材はいろいろあると思う。いつ

かまとめて全戸配布すればいいと思う。

〇委 員  おはなし会を計画にあるが、母親が読み聞かせをするのか。

〇事務局  保育士など専門の人にお願いしたい。

〇委 員  地元に、紙芝居や子供に工作を教えている団体がいくつかある。

声がかかれば公民館でやりたいと言っているので、利用したらい

いと思う。


